

Pada saat ini, terdapat berbagai macam masalah tentang pembagian warisan bagi anak angkat, hal tersebut nampaknya menjadi satu persoalan yang harusnya bisa diselesaikan dengan merujuk pada hukum yang ada. Namun nampaknya, terjadi suatu penyelewengan yang mana bisa saja solusi yang diambil tidak sama seperti yang telah diterangkan didalam hukum Islam dan bisa menimbulkan kerugian dan ketidakadilan pada pihak lain.

Meskipun diketahui bahwa masalah persengketaan yang ada hubungannya dengan hukum bisa diselesaikan di lembaga terkait yang dinamakan Pengadilan. Namun, kita bisa melihat pada masyarakat desa saat ini yang bisa dikatakan masih awam yang mana mereka lebih memilih untuk menyelesaikan persengketaan secara musyawarah di Balai Desa, yang dianggap sebagai sarana kedua selain di Pengadilan untuk menyelesaikan persengketaan yang mereka hadapi. Entah karena faktor biaya atau karena hal lain kenapa mereka lebih memilih menyelesaikannya di Balai Desa daripada di Pengadilan Agama. Akan tetapi, pada kenyataannya bisa saja putusan yang diambil dalam musyawarah yang diadakan di Balai Desa tersebut tidak berlandaskan pada apa yang telah ada di dalam hukum Islam. Dan akibatnya bisa berdampak pada mereka sendiri.

Seperti halnya masalah yang terdapat di Desa Samboppingir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan tentang adanya perebutan harta waris oleh pihak anak angkat dan para ahli waris. Dalam kasus ini para ahli waris

mengadukan ke Balai Desa bahwa mereka tidak mendapat bagian waris sama sekali karena semua harta waris tersebut telah dikuasai oleh anak angkat. Mereka merasa bahwa berhak menerima sebagian harta waris, karena mereka adalah salah satu ahli waris dari pewaris yang telah meninggal dunia. Pada saat diadakan sidang di Balai Desa, Kepala Desa dan para petinggi desa yang sekaligus pada saat itu menjadi hakim layaknya seperti sidang di Pengadilan. Mereka mengadakan sidang dengan dihadiri oleh para pihak yang berperkara. Hasil keputusan sidang, ternyata yaitu seluruh harta pewaris diserahkan kepada anak angkat. Padahal di dalam hukum Islam tidak menganggap bahwa anak angkat adalah anak kandung. Untuk itu anak angkat tidak bisa mewarisi harta peninggalan orang tua angkatnya, anak angkat hanya bisa menerima wasiat atau wasiat wajibah paling banyak $\frac{1}{3}$ dari seluruh harta peninggalan orang tua angkat.

Berpijak pada keterangan di atas, penulis tertarik untuk melakukan suatu penelitian terhadap permasalahan tersebut yang tertuang dalam bentuk skripsi dengan judul “Analisis Hukum Islam Terhadap Putusan Kepala Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan Tentang Penguasaan Seluruh Harta Waris Oleh Anak Angkat.”

1. Warsono, dalam skripsinya yang berjudul “Hak Waris Anak Angkat atau Adopsi Tentang Hak Warisan Menurut Kompilasi Hukum Islam dan Hukum Perdata”, Tahun 1999. Skripsi ini membahas tentang masalah hak waris anak angkat atau anak adopsi yang di tinjau menurut Kompilasi Hukum Islam dan Hukum Perdata.¹¹
2. Mutia Farida, dalam skripsinya yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Keputusan Mahkamah Agung Dalam Menyelesaikan Perkara Kewarisan Anak Angkat Di Pengadilan Agama Blitar : Study Kasus Putusan Reg. No. 419 K/Ag/2000”, Tahun 2004. Skripsi ini membahas tentang analisis hukum Islam terhadap keputusan Mahkamah Agung dalam menyelesaikan masalah kewarisan anak angkat di Pengadilan Agama Blitar.¹²
3. Rizqi Haq, dalam skripsinya yang berjudul “Analisis Hukum Islam Terhadap Putusan Pengadilan Agama Sidoarjo Tentang Pelaksanaan Wasiat Wajibah Anak Angkat Bersamaan Dengan Pembagian Harta Waris : Study Kasus No. 223/ Pdt. G/ 2005/ PA. Sda”, Tahun 2009. Skripsi ini membahas tentang analisis hukum Islam terhadap putusan Pengadilan

¹¹ Warsono, Lulusan IAIN Sunan Ampel Surabaya Fakultas Syari'ah Tahun 1999 dengan judul "*Hak Waris Anak Angkat atau adopsi tentang hak warisan menurut Kompilasi Hukum Islam dan Hukum Perdata.*".

¹² Mutia Farida, Lulusan IAIN Sunan Ampel Surabaya Fakultas Syari'ah Tahun 2004 dengan judul "*Analisis Hukum Islam Terhadap Keputusan Mahkamah Agung Dalam Menyelesaikan Perkara Kewarisan Anak Angkat Di Pengadilan Agama Blitar : Study Kasus Putusan Reg. No. 419 K/ Ag/ 2000.*".

yang berhubungan dengan masalah waris anak angkat dan KHI.

Anak Angkat : Anak laki- laki yang diangkat oleh salah satu warga Desa Sambopinggir, dan yang menguasai seluruh harta waris orang tua angkatnya, yaitu Salim.

Harta Waris : Harta yang disengketakan oleh anak angkat dan para ahli waris, yaitu sebidang tanah dan rumah seluas 1,65 Ha.

H. Metode Penelitian

Metode penelitian pada skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Lokasi Penelitian

Lokasi yang di jadikan objek penelitian yaitu di Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan.

2. Data yang Dihimpun

Data yang dihimpun dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

- a. Data mengenai putusan Desa Sambopinggir tentang penguasaan seluruh harta waris oleh anak angkat.

3. Sumber Data

Sumber data dalam penelitian ini merupakan sumber dari mana data akan diperoleh dan merupakan hasil penelusuran melalui sumber- sumber lain yang berhubungan dengan penelitian ini.

dan orang tua angkat, alasan pengangkatan anak, kewarisan anak angkat dalam Islam dan dasar hukumnya.

Bab ketiga berisi tentang gambaran umum masyarakat Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan, yang meliputi : Kondisi geografis Desa Sambopinggir, kondisi sosial keagamaan, sosial pendidikan, sosial ekonomi, kepatuhan beragama, dan tentang gambaran khusus tentang kewarisan anak angkat dalam putusan Kepala desa Sambopinggir.

Bab keempat berisi tentang Putusan Kepala Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan tentang penguasaan seluruh harta waris oleh anak angkat yaitu berisi tentang: analisis dasar hukum yang digunakan dalam putusan Kepala Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan terhadap penguasaan seluruh harta waris oleh anak angkat, dan analisis hukum Islam terhadap putusan Kepala Desa Sambopinggir Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan tentang penguasaan seluruh harta waris oleh anak angkat.

Bab kelima merupakan bab terakhir, menyajikan butir-butir kesimpulan yang dirangkum dari hasil analisis per bab sesuai dengan rumusan masalah, dan saran-saran yang dipandang perlu.